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-	Élus	du	Conseil	municipal	
-	Monsieur	le	Maire	Honoraire,		
-	membres	du	CC	senior	
-	membres	du	CCAS,	et	en	premier	lieu	Frédérique	Dulac,	
-	les	agents	du	service	senior/CCAS		
-	les	agents	des	services	municipaux	et	intervenants	auprès	des	seniors	
	
Ça	fait	tellement	longtemps	!	
En	octobre	2019,	nous	étions	réunis	ici.	Nous	nous	retrouvions	ensuite	en	février	2020	
pour	le	banquet,	auquel	participent	également	beaucoup	d’entre	vous.	Puis	la	pandémie	
a	totalement	bouleversé	nos	modes	de	vie.	
La	dernière	fois	que	nous	nous	sommes	vus,	je	n’avais	droit	de	rien	dire,	car	c’était	une	
période	d’élections	municipales.	
	
Alors	aujourd’hui,	je	veux	vous	dire	que	je	suis	particulièrement	heureux	de	vous	
retrouver	enfin	ici.	Et	j’ai	une	pensée	pour	celles	et	ceux	qui	n’ont	pas	pu	se	joindre	à	nous	
aujourd’hui	:	qui	sont	souffrants	ou	qui	ont	des	proches	qui	le	sont,	et	aussi	pour	celles	et	
ceux	qui	n’ont	pu	trouver	une	place	car	il	n’y	a	jamais	eu	autant	de	monde	pour	cet	
événement	:	170	personnes.	C’est	donc	un	goûter	dansant	complet	!	
	
Ces	moments	de	convivialité,	de	fête,	de	liens	humains	nous	manquaient	terriblement.	
C’est	le	cas	de	ce	traditionnel	goûter,	que	notre	commune	de	Magny-les-Hameaux	offre	à	
ses	aînés,	en	signe	de	remerciement,	de	respect,	mais	aussi	d'amitié	et	de	chaleur	
humaine.		
	
Depuis	mars	2020,	nous	avons	mis	toute	notre	énergie	et	toute	notre	imagination	au	
service	des	plus	fragiles	d’entre	nous,	et	en	premier	lieu	les	plus	âgés	:	appels	
téléphoniques	multipliés	dès	les	premières	semaines	de	confinement,	lien	avec	nos	
commerces	pour	des	livraisons	de	courses,	continuité	et	amplification	des	portages	des	
repas,	chocolats	portés	à	domicile	pour	prendre	des	nouvelles	et	discuter	un	peu,	colis	de	
produits	locaux	distribués	également	à	domicile	pour	tout	de	même	se	voir	un	peu	alors	
que	le	banquet	ne	pouvait	avoir	lieu,	gymnastique	en	vidéo,	masques	offerts	pour	
permettre	d’avoir	une	protection	au	plus	tôt...	Nous	avons	aussi	repris	les	activités	
sportives	dès	que	cela	a	été	possible.		
Et	l’accompagnement,	dès	l’inscription,	pour	faciliter	l’accès	à	la	vaccination.	Cela	
continue	d’ailleurs	actuellement	pour	la	3e	dose	à	laquelle	vous	avez	accès.	
	
Je	veux	remercier	ici	toutes	les	personnes	qui	ont	permis	de	déjà	réaliser	tout	cela.	Parfois	
du	jour	au	lendemain	pour	adapter	nos	actions,	pour	vous	soutenir	toujours	:	il	s’agit	
d’habitants	volontaires	(l’exemple	flagrant	de	l’accompagnement	à	la	vaccination	:	non-
stop	depuis	février	!),	de	tous	les	agents	de	nos	services	municipaux	totalement	
mobilisés,	dont	notre	service	«	seniors	»	qui	vous	accompagne	au	quotidien,	et	des	élus	
des	équipes	municipales	du	précédent	mandat	et	de	celui-ci.	
Sans	tous	ces	gens,	rien	ne	serait	possible	!	
On	peut	les	applaudir	!	
Et	nous	continuerons,	avec	tout	le	monde,	pour	que	chaque	habitante	et	habitant	de	
Magny-les-Hameaux	se	sente	le	mieux	possible	dans	sa	commune,	pour	que	personne	ne	
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soit	isolé,	pour	trouver	des	solutions	à	chaque	difficulté.	C’est	le	cœur	même	de	ce	qui	
guide	notre	action	municipale.	Je	vous	invite	d’ailleurs	à	toujours	nous	faire	part	de	
fragilités,	pour	vous-même	ou	pour	des	personnes	que	vous	connaissez.		
Il	reste	essentiel,	même	si	nous	pouvons	aujourd’hui	partager	quelques	gourmandises	et	
danser	ensemble,	d’être	vigilants	et	solidaires.	Nous	devons	collectivement	prendre	soin	
les	uns	des	autres.	
	
Je	le	disais,	ces	moments	de	partage	sont	essentiels	et	au	cœur	de	nos	actions,	pour	
notre	commune.	On	appelle	souvent	cela	le	«	vivre	ensemble	».	
Nous	le	concrétisons	par	une	multitude	d’événements	où	toutes	les	familles	de	Magny-
les-Hameaux	peuvent	se	retrouver	pour	faire	la	fête,	partager,	dialoguer.	Ça	sera	le	cas	du	
Parvis	en	fête	mi-décembre,	pour	la	première	fois	en	lien	avec	le	Marché	de	Noël	de	nos	
commerçants,	ou	toute	la	saison	culturelle	qui	a	repris	début	octobre,	mais	aussi	les	
semaines	dédiées	à	la	citoyenneté,	aux	droits	des	femmes,	ou	encore	la	semaine	bleue	
qui	a	eu	un	franc	succès	en	octobre.	Les	animations	qui	vous	sont	spécifiquement	
proposées	reprennent	aussi	au	fil	des	semaines,	avec	la	poursuite	d’un	engagement	
autour	de	l’intergénérationnel	:	car	ce	partage	est	un	atout	pour	l’épanouissement	de	
chaque	individu,	et	un	démultiplicateur	de	solidarité.	Je	vous	invite	à	participer	à	toutes	
ces	initiatives	car	vous	avez	tant	à	apporter	aux	plus	jeunes.	
	
Vivre	ensemble,	c’est	aussi	aménager	une	commune	accessible	pour	tout	le	monde.	Nos	
travaux	d’accessibilité	sur	les	espaces	et	bâtiments	publics	portent	leurs	fruits	et	nous	
continuerons	d’y	travailler	avec	la	commission	communale	d’accessibilité	afin	de	faciliter	
notamment	tous	les	parcours	à	pied	et	à	vélo.	Aujourd’hui,	le	baromètre	des	Villes	
marchables	nous	a	classés	5e	de	France	:	c’est	une	belle	reconnaissance	et	un	
encouragement	incroyable	!	Nous	continuerons	de	sécuriser	l’espace	public	en	travaillant	
à	réduire	la	vitesse	des	voitures,	mais	il	s’agit	aussi	d’une	responsabilité	individuelle.	Nous	
intervenons	fortement	également	pour	lutter	contre	la	fracture	numérique	:	aujourd’hui,	
nos	accueils	du	centre	social	et	de	l’hôtel	de	ville	vous	accompagnent	dans	vos	
démarches	par	internet,	en	complément	des	formations	déjà	proposées.	
	
Nous	aménageons	des	lieux	de	rencontres,	de	partage	d’activités	sportives	ou	de	loisirs.	
La	plaine	de	Chevincourt	connaît	son	succès	à	présent	et	nous	finalisons	l’aménagement	
de	l’espace	de	pétanque	au	Coin	de	Parc.	La	médiathèque	«	en	dur	»,	plus	pratique	et	
surtout	durable,	sera	construite	par	l’agglomération,	à	côté	de	l’école	Francis	Jammes.	
Notre	commune	a	tout	fait	pour	permettre	cette	réalisation	et	l’accord	est	maintenant	
obtenu.	Restent	encore	quelques	sujets	avec	l’agglomération,	dont	la	Maison	de	
l’environnement	ou	encore	la	Ferme	de	Gomberville,	mais	nous	y	travaillons.	
	
Et	puis,	notre	commune	doit	pouvoir	offrir	les	services	de	proximité	nécessaires	à	la	vie	
quotidienne.	En	premier	lieu	le	logement.	Il	est	indispensable	de	permettre	aux	jeunes	qui	
partent	de	chez	leurs	parents	et	aux	familles	qui	se	constituent,	de	trouver	un	lieu	de	vie	
et	des	logements	adaptés	à	leurs	besoins.	C’est	indispensable	tout	au	long	de	la	vie,	et	
plus	encore	lorsqu’on	vieillit.	Nous	étudions	actuellement	le	projet	de	maison	
intergénérationnelle	innovante	porté	par	une	association,	en	Centre-Bourg,	projet	auquel	
nous	espérons	pouvoir	faire	contribuer	les	habitants	bientôt.	Nous	continuons	aussi	de	
demander	à	l’agglomération	de	démarrer	le	projet	de	construction	d’une	résidence,	
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derrière	la	Maison	de	l’environnement.	Côté	santé	de	proximité,	nous	ne	lâchons	rien	et	
frappons	à	toutes	les	portes	pour	pérenniser	le	centre	médical	et	paramédical	au	Buisson,	
et	pour	développer	encore	le	nombre	de	praticiens.	Nous	prenons	des	initiatives	pour	
développer	l’offre	commerciale	avec	les	commerçants	forains	installés	sur	le	parvis	de	
l’Hôtel	de	Ville	et	en	cherchant	de	nouvelles	installations	dans	les	quelques	commerces	
vacants	;	en	soutenant	aussi	le	développement	de	production	agricole	locale	de	qualité	
que	vous	pouvez	maintenant	trouver	à	la	Ferme	de	la	Closeraie,	derrière	le	skate-parc,	à	la	
Ferme	de	Romainville	et	à	celle	de	Buloyer.	Aujourd’hui,	nos	fermes	revivent,	Magny-les-
Hameaux	retrouve	sa	tradition	agricole	et	vous	pouvez	manger	de	nombreux	produits	
«	made	in	Magny	»	!	
L’avenir	de	la	Ferme	de	Buloyer	a	été	un	combat	face	à	l’agglomération,	mais	nous	avons	
réussi	à	trouver	un	accord.	Aujourd’hui,	plusieurs	porteurs	de	projet,	dont	la	Ferme	école	
déjà	installée,	font	revivre	ce	joyau	de	notre	patrimoine	qui	a	vocation	à	devenir	un	lieu	de	
tourisme,	d’agriculture	de	proximité,	d’innovation	pour	le	développement	durable	de	
notre	territoire	et	de	formation	pour	les	jeunes.	D’autres	projets	sont	en	discussion,	dont	
un	restaurant.	Nous	en	reparlerons	!	
	
Agir	pour	Magny-les-Hameaux	est	une	chance.	La	période	que	nous	traversons	appelle	à	
une	adaptation	continue,	bouleverse	forcément	nos	projets,	mais	nous	garderons	le	cap	
pour	une	commune	solidaire,	participative,	qui	fera	face	au	changement	climatique	et	
dans	laquelle	les	habitants	puissent	vivre	heureux	ensemble.	Nous	sommes	totalement	
mobilisés	avec	les	agents	de	nos	services	publics,	les	élus	municipaux	et	tous	les	habitants	
qui	souhaitent	participer.	Les	échanges	que	nous	pouvons	avoir	les	uns	avec	les	autres,	
chaque	rencontre,	donnent	toujours	plus	de	force	pour	aller	de	l’avant	!	
	
Je	pourrais	vous	parler	de	notre	action	municipale	tout	l’après-midi,	les	projets	étant	
tellement	nombreux.	
Mais	je	veux	aussi	que	vous	ayez	le	temps	de	danser	et	faire	la	fête,	parce	que	le	goûter,	
c’est	ça	avant	tout	!			
	
Je	vous	souhaite	un	très	bel	après-midi	!	


